



La directora del FMI afirma que el bitcoin no es una amenaza por el momento

Masterhacks - La directora gerente del Fondo Monetario Internacional emitió un mensaje hoy a los jefes de bancos centrales del mundo donde les pide que *«no se opongan al progreso»*.

Christine Lagarde reconoció en una conferencia del Banco de Inglaterra, que las monedas digitales como el bitcoin por el momento no significan una amenaza para el status quo, ya que son *«demasiado volátiles, demasiado arriesgadas, demasiado energía intensivas»*. Dijo también que algunas han sufrido ataques de hackers.

Sin embargo, dice que con el tiempo las innovaciones tecnológicas podrían resolver algunos problemas, por lo que tal vez *«no sea prudente descartar las monedas virtuales»*.

Las criptomonedas *«podrían poner en aprietos las monedas y la política monetaria existentes»*, agregó.